

HUMAS

Penyusunan Panitia PHBN Desa Sindangkerta: Bersama-sama Menyambut Hari Kemerdekaan

Cianjur - CIANJUR.HUMAS.CO.ID

Jul 15, 2024 - 23:13



Polres Cianjur polda jabar - Pada hari Senin, 15 Juli 2024, bertempat di Balai Desa Sindangkerta, Kecamatan Pagelaran,

telah dilaksanakan kegiatan penyusunan panitia untuk memperingati Hari Besar Nasional (PHBN) tingkat desa. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Camat Pagelaran, Areki Nopendi, S.STP, dan dihadiri oleh Kepala Desa Sindangkerta, Hasanudin, serta sejumlah tokoh masyarakat dan aparat keamanan.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Aiptu Edi Rosmayadi selaku Bhabinkamtibmas dan Serka Nurdin sebagai Babinsa. Ketua Karang Taruna, Kadus, RT, RW, tokoh masyarakat, serta tokoh agama Desa Sindangkerta juga ikut ambil bagian dalam pembahasan yang penuh semangat ini. Kegiatan ini didukung oleh Polsek Pagelaran, Polres Cianjur, Polda Jabar, yang dipimpin oleh AKP Isep Sukana, S.E., S.H., berdasarkan arahan dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si.

Areki Nopendi, S.STP (Camat Pagelaran): "Kegiatan ini sangat penting untuk memastikan bahwa peringatan Hari Kemerdekaan di Desa Sindangkerta dapat berjalan lancar dan meriah." Saya berharap semua pihak dapat bekerja sama dengan baik untuk membuat acara yang menyenangkan dan bermanfaat bagi seluruh masyarakat.

"Kami mengajak seluruh warga desa untuk turut serta dan berpartisipasi aktif dalam setiap kegiatan," kata Hasanudin, kepala desa Sindangkerta. "Panitia yang kita bentuk hari ini akan bekerja keras untuk memastikan seluruh rangkaian acara PHBN dapat terselenggara dengan baik. Kami mengajak seluruh warga desa untuk turut serta dan berpartisipasi aktif dalam setiap kegiatan."

Selama peringatan Hari Pahlawan, keamanan dan ketertiban akan menjadi prioritas utama, kata Aiptu Edi Rosmayadi (Bhabinkamtibmas).

"Sebagai Babinsa, saya siap mendukung setiap kegiatan yang bertujuan untuk mempererat persatuan dan kesatuan warga. Kami akan memberikan bantuan dan dukungan penuh kepada panitia PHBN," kata Serka Nurdin.

Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, S.E., S.H. menyatakan, "Kami dari Polsek Pagelaran akan memastikan bahwa seluruh kegiatan PHBN dapat berjalan dengan aman dan tertib atas arahan Kapolres Cianjur. Kami juga berharap kegiatan ini dapat mempererat hubungan antara warga dan aparat keamanan."

Desa Sindangkerta mempersiapkan diri untuk menyambut Hari Kemerdekaan dengan berbagai kegiatan yang membawa makna dan kepuasan.